



## 420 familias afectadas por sismo deberán ser reubicadas

*El Instituto Geológico, Minero y Metalúrgico (INGEMMET) presentó informe sobre zona vulnerable en Cajabamba.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

El sismo de intensidad 8, registrado el último 26 de mayo, develó la condición de vulnerabilidad del terreno sobre el cual se ubican 420 familias en la provincia de Cajabamba.

El INGEMMET ha elaborado un estudio técnico sobre el área recomendando la reubicación de 420 familias que están en constante riesgo. “Los primeros reportes después de sucedido el sismo fueron la base para iniciar estudios en el sector. Con el pasar de los días se presentaron profundos agrietamientos que nos respaldan al solicitar una reubicación de la población a fin de preservar su vida”, informó el General EP Jorge Chávez Cresta, Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil – INDECI.

Chávez sostuvo una reunión con el Gobernador Mesías Guevara, y los demás integrantes de la Plataforma de INDECI. “El sismo ha generado un deslizamiento progresivo en la zona, hay rajaduras en la carretera, en las casas, en los terrenos agrícolas. La zona es inestable e insegura para la población”, detalló Chávez.

Luego de ocurrido el sismo, el Gobernador Mesías Guevara, junto a los ministros de Energía y Minas, Francisco Ísmodes, y de Transportes y Comunicaciones, María Jara, hizo una verificación in situ de los daños generados en Cajabamba.